

Semainier des dimanches 26 janvier et 2 février 2025

Nous venons faire Église

Chapelet du dimanche avant la messe

De 8h15 à 8h45, à la sacristie, le chapelet du dimanche. Bienvenue à vous!

Intentions

* les messes sont dites à 9h

Dimanche 26 janvier : Raymond Désormeaux Sa conjointe Adriana Polcaro
Dimanche 2 février : Jeannine Tassé La Succession
Dimanche 9 février : Raymond Désormeaux Sa conjointe Adriana Polcaro
Dimanche 16 février : Solange Rioux Sa mère, Juliette Rioux

Rosaire

Tous les mardis à 16h00, en notre église, rencontre avec la Vierge Marie.

Adoration du Saint-Sacrement

Tous les dimanches à 19h et les mercredis à 16h, les portes de l'église sont ouvertes aux personnes désireuses de se recueillir devant le Saint-Sacrement, sans animation, en silence.

Café-Amitié

Le prochain Café-Amitié aura lieu le vendredi 31 janvier de 9h30 à 11h30, préparé et animé par Mélissa Gemme. Inscription au 450 224-2740. Café et gâteries sont offerts à la pause. Bienvenue!

Puits de Jacob

La prochaine rencontre se tiendra le mercredi 5 février de 19h à 21h. Vous êtes tous et toutes invités à cette soirée de louanges, de chants et de prières.

C'est votre tour....

Le lundi 27 janvier : Aline Berthiaume Le samedi 1^{er} février : Lucien Guénette
Le lundi 10 février : Louise Dufour Le vendredi 14 février : Jean-Claude Dupuis
Le dimanche 16 février : Robert Lévesque Le dimanche 16 février : Henri Alexandre
Le jeudi 27 février : Richard Fortier Le vendredi 28 février : Paul Doré

Votre Église vous remercie de vos offrandes

<i>Merci !</i>	Quête	Dîmes/Dons	Luminaire	Prions	Quête - Funérailles
Dimanche 1 ^{er} décembre	335,70\$	300\$/ 50\$			105\$
Dimanche 8 décembre	180\$	250\$	86,55\$	10,80\$	
Dimanche 15 décembre	324,20\$	270\$			
Dimanche 22 décembre	494,75\$	2 585\$	41,30\$	10,45\$	145\$
Dimanche 29 décembre	1464,80	970\$			35\$
Dimanche 5 janvier	659,80\$	25\$	121,30\$	33,30\$	
Dimanche 12 janvier	352,30\$	60\$			



Le choix du clocher comme élément central du visuel rappelle un sentiment d'appartenance.

Sa verticalité rappelle une église debout.

Le clocher est rassembleur, un appel à célébrer.

On connaît tous le son des cloches. On a une histoire personnelle avec ce son, un appel, une référence à notre statut de chrétien.

C'est une communication unique.

Une communion.

Les 100 ans de notre paroisse

C'est parti!

Un départ canon. Effectivement, le dimanche 19 janvier dernier, le 100^e anniversaire de notre paroisse a connu un départ canon avec la célébration de la messe inaugurale. Présidée par Mgr Raymond Poisson, Évêque du Diocèse de St-Jérôme-Mont-Laurier, appuyé par notre prêtre Gauthier Ellemee, notre diacre Jean Deslauriers et l'abbé Gilbert, ce fut une célébration fort inspirante qui a semblé touché tout l'auditoire.

Une chorale bien en voix, magnifiquement dirigée par Isabelle Grondin; des musiciens dédiés à l'œuvre, tant aux claviers avec Ginette Légaré qu'à la guitare avec Guy Laverdure et au violon avec Edith Pageau; notre curé Gauthier à la percussion accompagné d'une chorale-jeunesse énergique. Tous et toutes ont gagné l'attention et le cœur des gens qui assistaient à l'événement, ravis.

Nos cents ans ont par la suite été au centre de témoignages magnifiquement rendus par cinq citoyens/paroissiens : Gleason Théberge, Viviane Dagenais, Josée Desnoyers, Jean-Pierre Joubert et Yvon Blondin. Autant d'anecdotes, de passages de vie intimement liés à l'Église. Avec une animation qui a semblé plaire, le volet communautaire, comme on l'a baptisé, s'est enrichi de la présence de la ministre responsable des Aînés, madame Sonia Bélanger, du député fédéral, monsieur Rhéal Éloi Fortin et du maire de Prévost, monsieur Paul Germain.

Merci et Bravo

Cette réussite est l'œuvre de plusieurs personnes, à commencer par le comité organisateur du 100^e où on retrouve Lindsay Daudier, Micheline Dagenais, Joanne Alarie, Carolyne Boisvert et Claire Boivin, responsable du comité.

À l'organisation générale et à la préparation minutieuse de l'événement : Paul Doré, Carmen Lauzon, Diane Blouin, Denis Dagenais, Richard Fortier, Gilles Tassé, Bernard Ouellette de Diffusions Amal'Gamme et Jean-François Coulombe de la Ville de Prévost qui nous ont assurés de l'envol des cloches.

Célébrons – Avançons – Partageons

Tout au long de l'année, jusqu'à l'automne, plusieurs activités et événements d'importance nous rappelleront les différentes facettes du 100e.

6 avril: Le 100^e en chansons - Concert avec le Duo Passeport
Interprétation d'un répertoire de différentes époques

15 juin: Messe suivie d'un pique - nique avec mets de l'époque

28 sept : Messe de clôture et Hommage aux familles souches
et à tous ceux et toutes celles qui nous ont quittés.

2 FÉVRIER 2025 JOUR DE LA CHANDELEUR

Aujourd'hui, le 2 février, est le Jour de la Chandeleur. Cette fête est célébrée 40 jours après Noël. Elle tire son nom des chandelles qui elles-mêmes provenaient d'une fête profane, la Festa candelarum, qui a été christianisée vers le Ve siècle. Elle boucle le cycle de Noël. Mais que célèbre en fait la Chandeleur?

La Chandeleur est une fête religieuse chrétienne qui correspond à la Présentation de Jésus au Temple de Jérusalem. Le prophète Siméon a alors reconnu en Jésus la Lumière qui sera révélée aux nations. Selon la loi prescrite par Moïse, Marie et Joseph avaient amené Jésus à Jérusalem pour le présenter au Seigneur.

Aujourd'hui, Luc nous rappelle cet événement. Les parents des garçons premiers-nés devaient, selon la tradition juive, présenter leur fils à Dieu comme offrande et racheter ce dernier en mémoire du passage de l'Ancien Testament quand Dieu a épargné les premiers-nés du peuple hébreu au moment des dix plaies d'Égypte.

Au temple, Siméon, en prenant l'Enfant dans ses bras, reconnaît que Dieu a accompli sa promesse et acclame l'Enfant par ces paroles: « Mes yeux ont vu ton salut que tu as préparé à la face de tous les peuples: lumière pour éclairer les nations et gloire d'Israël ton peuple ».

Aujourd'hui, comme la coutume le veut, certains prépareront des crêpes pour le déjeuner. Leur forme ronde et leur couleur de miel doré rappelleront le disque solaire. Une bougie sera alors placée au centre de la table. Ce déjeuner évoquera alors la Présentation de Jésus au Temple. - René Lefebvre

PRÉSENTATION DE JÉSUS AU TEMPLE

La fête du 2 février, à laquelle on a restitué l'appellation « Présentation du Seigneur », doit également être présentée à l'Esprit, afin d'en recueillir la grande richesse. C'est une mémoire conjuguée du Fils et de la Mère, c'est-à-dire la célébration d'un mystère du salut opéré par le Christ, auquel la Vierge fut intimement unie, en tant que Mère du Serviteur souffrant de Yahvé, en tant qu'exécutrice d'une mission qui appartenait à l'ancien Israël et en tant que figure du nouveau Peuple de Dieu, continuellement éprouvé dans sa foi et dans son espérance, par la souffrance et par la persécution (cf. Lc 21-35) *Paul VI, Exhortation apostolique sur le culte marial.*

Journée de la vie consacrée

Par décision de pape Jean-Paul II, durant l'année 1996, a lieu, aujourd'hui la Journée de la vie consacrée. Cette décision révèle la paternelle sollicitude que le pape Jean-Paul II avait pour la vie consacrée qu'il a définie comme « une mémoire vivante du mode d'existence et d'action de Jésus comme Verbe incarné par rapport à son Père et à ses frères ».

(Exhortation apostolique *Vita consecrata*, 25 mars 1996, no.22).

Cette journée a pour objectif de présenter la vie religieuse aux fidèles, et en particulier aux jeunes, afin qu'ils aient une connaissance exacte de ce grand don de Dieu qu'est la vie consacrée

Maurice Comeau, prêtre